

Pacheco, Ossiell, “Pide Iglesia reforma educativa sin los intereses políticos y económicos del SNTE”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 20 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/20/index.php?section=sociedad&article=007n1soc>

El arzobispo de Acapulco, Felipe Aguirre Franco, censuró ayer el contenido del libro de texto de la materia de biología para el primer grado de secundaria pues argumentó que la temática relacionada con la sexualidad es tratada de manera parcial y orientada hacia el abuso de la sexualidad, aun cuando aclaró que la Iglesia de ninguna manera busca la represión de la sexualidad sino una educación verdaderamente científica que la valore en sus dimensiones genital, afectiva y espiritual y que se prepare para su ejercicio responsable.

En Guerrero se necesita salir de los rezagos y de inercias, opinó Aguirre Franco en conferencia de prensa ayer al término de la misa que ofició en la catedral de Nuestra Señora de la Soledad y dio a conocer que 80 escuelas de educación básica en Guerrero se encuentran cerradas por conflictos laborales y por falta de maestros, por lo que pidió a los mentores protestar en defensa de sus derechos laborales sin afectar las clases de sus alumnos, ya que la entidad ocupa uno de los últimos lugares en nivel educativo y se ubica por debajo de la media nacional.

Por esta causa, el prelado católico consideró que se debe buscar una reforma en la que la educación sea una verdadera prioridad nacional para que se cuente con todos los recursos necesarios, pero a su vez esté desligada de los intereses económicos y políticos que desde el SNTE y sus secciones en los estados, de cualquier corriente sindical y de algunos grupos que la siguen impulsando, sino que se deben considerar la participación de todos los sectores de la sociedad, pero sobre todo de los padres de familia.

Sostuvo que la educación no debe seguir siendo rehén de los grupos e intereses ajenos, ni servir como campo de batalla de facciones sindicales, —en alusión directa a la confrontación entre institucionales que lidera la presidenta vitalicia del SNTE, Elba Esther Gordillo y la CNTE— ni de grupos políticos internos ni externos a las escuelas y universidades. “La reforma educativa que requerimos debe estar a la altura de las

necesidades y los retos actuales del país, tiene que sustentarse en los principios de equidad, calidad y libre de todo interés ajeno a la educación”, agregó.

Consideró que sería tendencioso solamente adjudicar el retraso educativo de México, y en particular de Guerrero, al SNTE, pero ratificó su posición en contra de que los intereses sindicales estén por encima del bien de la educación ni de la formación integral.

El prelado explicó que la clase de educación sexual, de acuerdo al contenido de los libros de biología, son aspectos que deberán tener en cuenta tanto maestros como padres de familia para que esta materia no sea una especie de descripción de la genitalidad o una especie de incitación fisiológica al libertinaje sexual, más aún cuando los textos parece que incitan a la masturbación y en otra parte, más que educación sexual parece una promoción al uso de preservativos.

Asimismo expone que el libro promueve la práctica de sexo seguro, pero sin importar la inclinación sexual, sea heterosexual u homosexual, “parece que están impulsando esta degeneración de la sexualidad”, y aclaró que la Iglesia de ninguna manera busca reprimir la sexualidad, sino una educación científica que valore en su dimensión genital, afectiva y espiritual, que prepare a los alumnos para un ejercicio responsable de la sexualidad.

El arzobispo dio a conocer que pidió una reunión con el secretario de Educación, José Luis González de la Vega, a efecto de analizar el contenido del libro de biología para el primer año de secundaria, encuentro al que asistieron agrupaciones de padres de familia católicos como el Movimiento Familiar Cristiano, Encuentro Matrimonial y Encuentros Conyugales, la Comunidad Betania y de la Pastoral Familiar, así como directores y maestros de los colegios católicos particulares participaron en la reunión con coordinadores de los Libros de Texto del gobierno del estado.

Precisó que hicieron las puntualizaciones respecto al libro de texto a efecto de que los profesores estén capacitados para impartir una educación sexual integral que dé preferencia a la dignidad de la persona humana, “no dar clases de desinformación o de libertinaje sexual, sino de formación para dar un auténtico valor a la sexualidad”.

Se pronunció a favor de recuperar el alto sentido de la vocación de los maestros que acompañan los procesos educativos y de dignificar al gremio magisterial, siendo que esto implica dotarlos de los recursos necesarios para la realización de sus tareas, remunerarlos de una manera justa, capacitarlos para que puedan cumplir eficazmente sus tareas educativas y, sobre todo, ayudarlos a que dignifiquen su misión en la escuela con generosidad y con un alto sentido del servicio, “para que con gran vocación sean verdaderos apóstoles de la enseñanza”.

Sobre el cierre de 80 planteles de educación básica, pidió a los maestros que su formación pedagógica y psicológica sea más creativa para que cuando se trate de defender sus propios derechos lo hagan sin dañar la enseñanza de sus alumnos, porque las escuelas han estado cerradas mucho tiempo, “los han estado sumiendo al estado en la noche de la educación, es necesario que se compadezcan de nuestros pueblos”.